

**Département de langues, linguistique et traduction**  
**Poste de professeure ou de professeur N° 22140 en didactique des langues – anglais**  
**langue seconde**

[English version follows]

**Entrée en fonction :** 1<sup>er</sup> juin 2024

**Clôture du concours :** 14 janvier 2024

Le Département de langues, linguistique et traduction de l'Université Laval désire pourvoir un poste de professeure ou de professeur en didactique des langues – anglais langue seconde.

**FONCTIONS**

- Enseignement, en anglais, au 1<sup>er</sup> cycle en didactique de l'anglais langue seconde
- Enseignement et encadrement d'étudiants aux 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> cycles
- Recherche et publications en didactique de l'anglais langue seconde
- Participation aux activités pédagogiques et administratives du département et de la faculté, incluant la supervision des stages en anglais langue seconde
- Participation à des activités externes de nature universitaire contribuant au rayonnement du département, de la faculté et de l'université

**CRITÈRES DE SÉLECTION**

- Doctorat en linguistique appliquée, doctorat en sciences de l'éducation, avec spécialisation en didactique de l'anglais langue seconde, ou doctorat dans un domaine connexe (les candidatures dont la date de soutenance est fixée avant le 1<sup>er</sup> juin 2024 seront considérées)
- Aptitudes démontrées à l'enseignement universitaire en lien avec la didactique de l'anglais
- Recherche en didactique de l'anglais langue seconde et publications dans des revues avec comité de lecture dans le domaine
- Connaissance approfondie de l'anglais à l'oral et à l'écrit

Détenir un brevet d'enseignement (primaire ou secondaire), avoir l'expérience de l'enseignement de l'ALS au primaire ou au secondaire et une familiarité avec le système scolaire québécois de même qu'une très bonne connaissance du français sont des atouts majeurs.

**DOSSIER DE CANDIDATURE**

Les personnes intéressées sont priées de soumettre un dossier de candidature ainsi constitué :

- Lettre de présentation en anglais incluant un énoncé sur la philosophie d'enseignement et la description d'un programme de recherche
- Curriculum vitæ

- Un à deux exemplaires de publications dont un doit être un article scientifique publié ou accepté dans une revue avec comité de lecture
- Deux ou trois documents démontrant l'aptitude à l'enseignement universitaire (plans de cours, appréciations de cours, etc.)
- Trois lettres de recommandation confidentielles que les répondant·es devront remettre directement à la direction départementale ([direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca)) avant la clôture du concours.

En accord avec les engagements du ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté du Canada, cette offre est destinée en priorité aux citoyennes et aux citoyens et aux résidentes et aux résidents permanents du Canada.

Le dossier de candidature doit être soumis à l'attention de Mme Véronique Nguyễn-Duy, directrice, Département de langues, linguistique et traduction. Les documents devraient être présentés en format PDF, par courriel à [direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca) au plus tard le 14 janvier 2024 à 23h59 (heure de l'Est).

Les personnes retenues, après étude de leur dossier, seront convoquées à un entretien avec les membres du Comité de sélection entre le 12 et le 16 février 2024. La date prévue d'entrée en fonction est le 1<sup>er</sup> juin 2024.

#### **PROGRAMME INSTITUTIONNEL D'ACCÈS À L'ÉGALITÉ EN EMPLOI**

L'Université Laval applique un programme d'accès à l'égalité en emploi (PAÉPP). En tant qu'employeur qui valorise la diversité au sein de son effectif, l'Université Laval invite toutes les personnes qualifiées à présenter leur candidature, en particulier les femmes, les membres des minorités visibles et ethniques, les autochtones et les personnes handicapées.

#### **INFORMATIONS**

Pour plus d'information sur le Département de langues, linguistique et traduction, consulter le site [www.lli.ulaval.ca](http://www.lli.ulaval.ca). Pour toute question, vous adresser à Mme Véronique Nguyễn-Duy à [direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca).

**Department of Languages, Linguistics and Translation**  
**Position no. 22140 – Professor of Teaching English as a Second Language (TESL)**

**Start date:** June 1, 2024

**Application deadline:** January 14, 2024

The Department of Languages, Linguistics and Translation at Université Laval invites applications for the position of Professor of Teaching English as a Second Language (TESL).

**JOB DESCRIPTION**

- Teach, in English, to undergraduate TESL students
- Teach and supervise students at the master's and doctoral levels
- Research and publications in TESL
- Participate in department and faculty academic and administrative activities, including supervision of ESL practicums
- Participate in external academic activities that contribute to the visibility of the department, faculty, and university

**SELECTION CRITERIA**

- PhD in applied linguistics, PhD in education, with a specialization in teaching English as a second language, or a PhD in a related field (applications from candidates scheduled to defend their thesis before June 1, 2024, will be considered)
- Demonstrated ability to teach in areas related to TESL at the university level
- Research in TESL and published articles in peer-reviewed journals in the field
- Strong proficiency in spoken and written English

A teaching certificate (elementary or secondary), experience teaching ESL in elementary or secondary school, familiarity with the Québec education system, and very good knowledge of French are major assets.

**APPLICATION**

Interested candidates are invited to submit an application consisting of:

- Cover letter in English, including a teaching philosophy statement and a research program outline
- Curriculum vitae
- One or two copies of publications, one of which must be a scientific article published or accepted in a peer-reviewed journal
- Two or three documents demonstrating ability to teach at the university level (course outlines, course evaluations, etc.)
- Three confidential letters of recommendation provided directly by referees to department chair ([direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca)) by the application deadline.

In keeping with the commitments made by the Minister of Immigration, Refugees and Citizenship Canada, this posting gives priority to Canadian citizens and permanent residents.

Applications should be submitted to the attention of Véronique Nguyễn-Duy, Chair, Department of Languages, Linguistics and Translation. Documents should be submitted in PDF format via email to [direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca) by January 14, 2024, at 11:59 p.m. (Eastern Time).

Candidates whose applications are accepted will be invited to an interview with the Selection Committee between February 12 and 16, 2024. The expected start date is June 1, 2024.

#### **EQUAL OPPORTUNITY EMPLOYMENT PROGRAM**

Université Laval has an equal employment opportunity program (EPAP). As an equal opportunity employer that values diversity in its workforce, the University encourages applications from all qualified candidates, in particular, women, members of visible and ethnic minorities, indigenous peoples, and people with disabilities.

#### **INFORMATION**

For more information on the Department of Languages, Linguistics and Translation, visit [www.lli.ulaval.ca](http://www.lli.ulaval.ca). If you have any questions, please contact Véronique Nguyễn-Duy at [direction@lli.ulaval.ca](mailto:direction@lli.ulaval.ca).